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平成29年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

① 

１番 

石田尾 茂樹 

１．防災施設について 

⑴ 多目的機能を有する防災施設として避難住宅跡地に屋

根付ゲートボール場等を建設するお考えはないか。 

 

 

 

町 長 

２．観光振興策としての町道の改修について 

⑴ 里地の観光スポットである益救神社前町道えびす通線

の景観復元の為の改修工事が必要ではないかお伺いしま

す。 

 

 

 

町 長 

② 

 12番 

寺 田  猛 

１．屋久島空港滑走路延伸計画の進捗と展望について 

⑴ ジェット機就航可能な滑走路延伸事業化に向けての調

査結果と今後の課題や展望についての見解を伺いたい。 

 

 

 

町 長 

 

２．情報通信基盤整備事業について 

⑴ 地域の活性化を図っていく上で超高速ブロードバンド

基盤の整備推進が叫ばれて久しく、県内でも大方の自治

体で整備が進んでいるが、本町のこれまでの取り組みと

今後の本事業導入に向けた課題と展望に関する見解を伺

いたい。 

 

 

 

町 長 
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平成29年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

② 

 12番 

寺 田  猛 

３．口永良部島の復旧・復興状況と事業計画について 

⑴ 全島避難時の大雨等による寝待温泉や湯向地区の土石

流災害現場をはじめ、災害復旧等で整備を要する箇所が

まだ数箇所あるが現状と今後の展望に関する見解を伺い

たい。 

 

 

町 長 

４．屋久島町の児童・生徒の学力・学習状況調査について 

⑴ 本町の児童・生徒の学力や学習状況調査の結果につい

てどのような見解をお持ちか。また、学力向上に向けて

の本町の取組についての見解を伺いたい。 

 

 

教 育 長 

③ 

 ８番 

小脇 清保 

１．新庁舎建設について 

⑴ 全体の建設費用をお示しください。（総事業費―建設費

用、土地の購入費、造成費用などそれぞれ） 

 

 

⑵ 29年度を見直すとのことであったが、どのように削減

されたか？ 

 

 

⑶ １月 28日の説明会で、今後各集落の説明会を開くと明

言したが、実施は？ 

 

 

⑷ 現在の庁舎の有効な利用として、健康増進施設への整

備は考えられないか？ 

 

 

町 長 
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平成29年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

③ 

 ８番 

小脇 清保 

２．クリーンサポートセンターの改善について 

⑴ クリーンサポートセンター改善の検討委員会を早急に

立ち上げるべきと思うがいかがお考えですか？（フェリ

ー太陽の検討委員会より優先事項と考える） 

 

 

 

町 長 

３．観光客の誘致について 

⑴ 国境離島法を利用して観光客の増加を考えなければ、

わが町の観光の先行きは暗い、町として何か検討してい

るか？（地方創生はそれぞれの自治体の発想力である） 

 

 

 

町 長 

４．費用弁償について 

⑴ 費用弁償の公平性は保たれているか？ 

 

 

 

町 長 

④ 

５番 

山﨑 利広 

１．心のケア対策について 

⑴ がん患者（家族を含む）の心のサポート体制づくりに

取り組む考えはないか。 

 

 

 

 

町 長 
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平成29年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

④ 

５番 

山﨑 利広 

２．公共トイレについて（山岳部を除く） 

⑴ 町が管理するトイレの実態（洋式、和式）と改善予定

について伺う。 

 

 

⑵ 尾之間運動広場のトイレ建設はその後どうなったか。 

 

 

町 長 

⑤ 

11番 

日 髙  豊 

１．地域活性化対策について 

⑴ 本町の地域おこし協力隊の現状と考え方はどのように

なっているか。 

 

 

⑵ 今後の必要性と活用方針についての考え方はどうか。 

 

 

町 長 

２．入山協力金について 

⑴ 準備は遺漏なくできたか。 

 

 

⑵ 現状における課題は何か。 

 

 

⑶ 協力金から入山料へのアプローチは考えられないか。 

 

 

 

町 長 
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平成29年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑥ 

10番 

岩川 俊広 

１．農業振興対策について 

⑴ 町内の農業の現状をどのように認識しているか町長の

見解を伺います。（農家戸数の減少に伴う農業従事者の推

移、高齢化率、後継者不足等について、また、主な農産

物の生産量・販売価格等の推移について） 

 

 

⑵ 優良品種（薩州ポンカン）への転換の進捗状況は。ま

た、ポンカンの新種（KP-2）の導入をどのように進める

のか見解は。 

 

 

⑶ 亜熱帯果樹（アボカド等）を屋久島町の特産品として

育成する取り組みをすべきと思うが町長の見解は。 

 

 

⑷ 尾之間試験場の現在の管理状況を示せ。また、試験場

を亜熱帯果樹等の苗木の試験・供給基地として有効利用

を進めるべきと思うが町長の見解は。 

 

 

⑸ 農業振興対策の一環として、農業に特化した定住促進

事業を進める考えはないか、町長の見解を伺います。 

 

 

町 長 

２．林業振興対策について 

⑴ 屋久島地杉加工センターの整備により屋久島地杉の販

路拡大が進みつつありますが、販売促進のために、民間

と一体となった取り組みが必要と思いますが、町長の見

解は。 

 

町 長 
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質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑥ 

10番 

岩川 俊広 

 

⑵ “公共建築物等における協定木材利用推進方針”を定

め公共建築物に協定自治体から供給される木材を優先的

に活用するという取り組みを行っている自治体がありま

すが、地杉販売促進のためにも協定締結活動を始めるべ

きと思うが、町長の見解は。 

 

 

 

町 長 

⑦ 

13番 

渡邉 博之 

１．漁業振興について 

⑴ 鮫の被害に漁師が苦しんでいる。海の害獣と位置づ

け、猿、鹿と同様、捕獲を含めた対策を緊急にとるべき

ではないか。 

 

 

町 長 

２．福祉について 

⑴ 長寿祝い金で 80 歳と 85 歳が同額というのは主旨に照

らしおかしい。85 歳祝い金は上乗せで見直すべきではな

いか。 

 

 

町 長 

３．庁舎建設計画について 

⑴ 来年度計画分について見直しを示唆しているが、本年度

計画分を含め、軒の長さ、ホール棟の見直し、喫煙室の削

減などで事業費を大幅に軽減できるのではないか。 

 

 

町 長 


